



碓東小通信 培根



宍中市立碓東小学校

令和6年10月25日

NO.11

文責：ホロ

寒暖の差の大きな季節です。ニュースでは街角でインタビューされた人が口々に「何を着たらよいかわからない」と語っていました。全く同感です。脱ぎ着ができるように準備しないと体調を崩してしまいそうな毎日です。

また、新型コロナウイルスもまだまだかかるはやり病であるし、冬の感染症と思っていたインフルエンザは夏にも流行しているし、手足口病にマイコプラズマ肺炎に、子供たちの周りには移る病気がたくさん存在している今日この頃です。コロナ禍の中で学んだこと「手洗いの徹底・マスクによる感染予防・3密の回避」を大人も子供も思い出しながら、元気に過ごしたいものです。



楽しい毎日を継続するのに何が必要なのかと考えたとき、私はやはり「健康第一」と思っています。

学校では持久走大会に向けての練習が始まりました。秋晴れの太陽の下、全校の児童が校庭を楽しそうに走っています。先生方も走っています。私も老体ではありますが、走っています。とても良い時間です。

今月末には人権朝礼も予定しています。誰もが互いの人権を守り合おうと努力すれば心の病もずいぶん少なくなるのではないかと思います。

心身両面での健康について皆で気づき・考え・実行する秋にしたいです。

11月



行事予定

変更になることもあります

11月は、人権学習集中月間です！

11/18～22は本校の「ありがとう週間」です

- 3日(日) 文化の日
- 4日(月) 振替休日
- 6日(水) 校内持久走記録会
(予備日7日)
- 8日(金) 読み聞かせ5・6年
- 11日(月) 6校時カット
一斉下校14:20
※校外補導員来校
- 12日(火) 1年生 5校時カット
2年生 6校時カット
バスケット外部講師授業(午前中
4～6年)
- 13日(水) 移動音楽教室(3, 6年)
委員会⑥ SSW来校(午前)
- 14日(木) 集金日⑦
高特との交流会(4の1)

- 15日(金) 読み聞かせ(1・2年)
高特との交流会(4の2)
SC来校
- 18日(月) 6校時カット14:20下校
- 19日(火) 1年生 5校時カット
2年生 6校時カット
- 20日(水) たてわり活動 クラブ⑥
- 21日(木) 職員研修のため
給食後13:30下校
- 22日(金) 読み聞かせ(3・4年)
3年消防署見学 SC来校
市小中学校作品展(～24日)
- 26日(火) オープン参観(2～4校時)
※防犯教育ワークショップ3・4校時(1年)
※ワッハッ歯8020教室2・3校時(3・5年)
※PTAセミナー4校時(5・6年 保護者)
※学校運営協議会②
- 27日(水) 5年スバル見学
- 28日(木) 4年富岡製糸場見学
- 29日(金) 2年人権教室
職員研修(人権教育講演会)
のため給食後13:30下校

1. 2. 3. 4年修学旅行・特支育成会社会見学

2学期は子供たちが1年で一番楽しみにしている旅行行事がたくさんありました。

1年生は群馬サファリワールドともみじ平・自然史博物館へ、2年生は佐久市子ども未来館へ、3年生はガトーフェスタハラダと群馬県庁、4年生はぐんま昆虫の森に行ってきました。また、特別支援学級育成会の社会見学は安中市全校合同で行われ、国営武蔵丘陵森林公園に出かけてきました。

子供たちに引率しながら私が子供の時、いや教員になってからも平成10年くらいまでは「遠足」というものがあったことを思い出しました。私も小学1年生のとき初めて「遠足」を経験し、たくさん歩いたせいで「お水がいちばんおいしかった!」と思ったことをよく覚えています。

今年の旅行でも子供たちはいろいろな体験をしました。皆どんな思いをもって帰ってきたのでしょうか。



お願い

このところ交通関係でひやっとすることが数回起きていて、学級や一斉下校や集会の時に注意喚起の話をしました。

- 横断歩道があったとしてもぜったいに飛び出さない。特に見通しの悪いカーブなどにある横断歩道は自動車から子供たちの姿が全然見えません。
- 歩道橋などから物を落とさない。下を通る人や車に当たったら、大事故の原因になり、取り返しがつきません。
- 自分がどんなにルールを守っていても危険が迫ることがある。これは交通事故だけではないと思います。だから、道を歩くときは常に周りを気にしてほしいです。

こういう話を是非お家でもご指導ください。また、買い物や公共の場に行った時のお子様を遠くから眺め、行動にどんな癖があるのかよく見て、自分の身を守り人に迷惑をかけない術を教えてあげてください。お願いいたします。